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1. СМИ О ТАЙМЫРЕ 
 

Экстремальная экспедиция до Диксона на стандартных легковых автомобилях 
стартовала в эти выходные 

В минувшие выходные из Дудинки стартовала экстремальная арктическая экспедиция 
«Диксон». Команда из шести россиян на двух пикапах Toyota Hilux планирует добраться до 
самого северного населенного пункта Таймыра. 

Экстремалы намерены преодолеть на двух стандартных автомобилях по льду Енисея 
вдоль ледокольного следа до арктического поселка порядка 650 км, тем самым собираясь 
установить рекорды для Книги рекордов Гиннесса, России и Европы. 

Участники арктической экспедиции «Диксон»: Богдан Булычев, руководитель, 
организатор проекта, пилот первого экипажа; Александр Еликов, руководитель арктической 
части маршрута, пилот второго экипажа; Антон Панов, оператор телеканала «Россия», 
фотограф проекта; Евгений Шаталов, опытный автопутешественник, штурман первого 
экипажа; Дмитрий Лапшин, штурман второго экипажа; Игорь Мельник, оператор телеканала 
«Драйв» и «Авто 24», официальный оператор проекта. 

 Как рассказал идейный вдохновитель экспедиции Александр Еликов, команда прибыла в 
Дудинку из Москвы еще до Нового года. 

«Мы хотим доехать на стоковых Toyota Hilux туда, куда на стоке еще никто не доезжал, 
увидеть северное сияние, покормить белых медведей и заглянуть за ледокольный след. Там, 
говорят, красиво. Мы направимся в обратный путь до Дудинки, а затем своим ходом в 
Москву», – рассказал Богдан Булычев. 

«Наши автомобили стандартной комплектации (из салона), на которых из тюнинга только 
дополнительный свет от Hell, преобразователь 12-220V, картонка перед радиатором и 
магические наклейки партнеров на фюзеляже. Размер колес, соответственно, штатный, как 
прописано в комплектации автомобиля, зимняя резина Maxxis (одна машина радиус 17 – 
шипы, вторая – радиус 18 – липучка)», – отметили участники экспедиции. 

«Таймырский Телеграф» 
 

2. СМИ О ГОРОДЕ ДУДИНКЕ 
 
Дудинцам вернут популярную услугу   

В фитнес-центре «Чайка», расположенном по адресу: Островского, 6 продолжается 
ремонт в помещениях, расположенных на первом и втором этажах. Необходимость в работах 
возникла после пожара, случившегося 16 марта 2017 года в парной на первом этаже. Огнём 
была уничтожена внутренняя отделка помывочной и парилки, закопчены потолок и стены. 
Согласно договору, заключенному с ООО «Кама+», работы по восстановлению помещений 
общей площадью 174,3 кв. м. завершатся к первому марта текущего года. Специалистами 
подрядной организации в полном объеме проведен демонтаж поврежденных огнем 
конструкций, производится замена электропроводки и восстановление работоспособности 
системы водоснабжения. Кроме того, МАУ «Дудинский спортивный комплекс» планирует 
обновить необходимый инвентарь. Возобновление работы саун намечено на второй квартал 
текущего года. 

 Двухэтажное здание, которое с 2006 года занимает фитнес-центр, одно из старейших в 
Дудинке. Оно построено в 1957 году. 

 
У дудинских боксёров – «золото» и «бронза» 

С 10 по 14 января боксеры центра силовых видов спорта МАУ «Дудинский спортивный 
комплекс» участвовали в первенстве Красноярского края по боксу среди юношей 13-14 лет. 
На соревнованиях в Зеленогорске выступили 120 спортсменов, представляющих 
шестнадцать территорий края. Третье место среди боксеров в весовой категории до 59 кг 
занял дудинский спортсмен Низами Агаев.  Победителем в весовой категории до 40 кг стал 
Владислав Смирнов, он в составе краевой сборной поедет на первенство Сибирского 
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федерального округа, которое пройдет в Омске с 12 по 18 февраля текущего года. 
Подготовил спортсменов тренер центра силовых видов спорта Алексей Ян. 

 
3. СМИ О ЕМО «ГОРОД НОРИЛЬСК» 

 
Эпидпорог по заболеваемости ОРВИ и гриппом среди норильских школьников 
превышен в два раза 

Эпидпорог по заболеваемости ОРВИ и гриппом в Норильске превышен, сообщили 
«Таймырскому Телеграфу» сегодня в территориальном отделе управления 
Роспотребнадзора по Красноярскому краю в городе Норильске. 

За минувшую неделю (с 8 по 14 января) острую респираторную вирусную инфекцию 
диагностировали у 777 горожан. Уровень заболеваемости выше эпидемиологического порога 
на 18,6%. Среди детей в возрасте от семи до 14 лет уровень заболеваемости выше 
эпидпорога на 140% (176 заболевших за отчетный период). 

Среди детей в возрасте до двух лет уровень заболеваемости был ниже эпидпорога на 
23,9% (193 заболевших), от трех до шести лет – на 20,1% (220 заболевших), среди взрослого 
населения и подростков в возрасте 15–17 лет – на 28% (188). 

«Таймырский Телеграф» 
 

4. СМИ О ПРЕДПРИЯТИЯХ НПР 
 
Жители Норильска могут улететь в Баку через Самару  

Авиакомпания NordStar открыла продажу билетов по новому направлению Норильск – 
Самара – Баку – Самара - Норильск. Рейсы начнут выполняться с 5 марта.  
    Улететь из Норильска в Баку на Boeing 737-800 можно будет каждый понедельник в 
14:00 по местному времени, прибытие в аэропорт Самары в 15:20. В Баку пассажиры вылетят 
в 17:55, а прибудут в 20:30, сообщили в пресс-службе авиакомпании. 

Рейс в обратном направлении из Баку в Самару будет также отправляться по 
понедельникам в 22:30 с прибытием в Самару в 01:10 вторника, вылет из Самары в Норильск 
в 03:20, прибытие в Норильск в 10:15. 

Новые рейсы не только пополнят географию прямых рейсов из Норильска в Самару, но 
и увеличат частоту из Норильска в Баку до двух рейсов в неделю. 

ДК 
 

5. СМИ О КРАСНОЯРСКОМ КРАЕ И СФО 
 

В Красноярском крае будут повышать финансовую грамотность населения 
В Красноярском крае разработан план мероприятий по повышению финансовой 

грамотности населения. Его утвердил и.о. премьер-министра края Виктор Томенко. План 
объединил все направления, которые реализуются в регионе в области финансового 
просвещения граждан. 
           Координировать мероприятия будет специально созданная межведомственная 
рабочая группа. Её возглавил и.о. заместителя председателя Правительства края - министра 
финансов края Владимир Бахарь. Заместителем руководителя рабочей группы назначен 
управляющий отделением по Красноярскому краю Сибирского главного управления 
Центрального банка России Сергей Журавлев. В состав коллегиального органа также вошли 
представители краевых министерств и агентств; территориальные органы Роспотребнадзора, 
УФНС, Пенсионного фонда; вузов и общественности. Все участники представили свои 
предложения в общий перечень мероприятий. 

В сводном плане пять основных направлений работы: создание кадрового потенциала в 
области повышения финансовой грамотности, реализация образовательных программ и 
информирование населения, совершенствование защиты прав потребителей финансовых 
услуг, а также мониторинг и оценка уровня финансовых знаний у граждан. Каждая задача 
предусматривает исполнение нескольких конкретных мероприятий, которые рассчитаны на 
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разную аудиторию: школьников, студентов, пенсионеров. Все они будут реализованы в 
течение года. 

«Красноярский край» 
 

Край показал высокие результаты трудоустройства 
Красноярский край показал высокие результаты трудоустройства, сообщает 

региональное агентство труда и занятости населения. 
Рабочие места постоянного характера нашли 900 человек, что на 200 граждан больше, 

чем в аналогичном периоде прошлого года. Жители региона трудоустроились на вакансии: 
водитель автомобиля, менеджер, бухгалтер, повар, продавец-консультант, экономист, 
инженер и другие. 

В прошедшем году благодаря службе занятости населения работу нашли 87 тыс. 
человек, что на 7 тыс. человек больше, чем годом ранее. Трудоустроены около 80% граждан 
от числа обратившихся в поиске работы (максимальное значение показателя с начала 
деятельности государственной службы занятости). 

«Таймырский Телеграф» 
 

Виктор Томенко поручил усилить работу по обеспечению пожарной безопасности в 
муниципальных образованиях 

Сегодня и.о. председателя Правительства края Виктор Томенко провел оперативное 
совещание с руководителями органов исполнительной власти региона, на котором министры 
доложили об итогах первой рабочей недели в этом году и планах на ближайшие дни. 

Первый замначальника Главного управления МЧС России по Красноярскому краю Вадим 
Сизых рассказал, что на особом контроле ведомства находятся 109 ледовых переправ, а 
также ситуация с ледоставом в Енисейске, где обстановка постепенно стабилизируется: идет 
снижение уровня воды, риск подтопления домов минимизирован. 

На территории края подготовлены 47 мест для Крещенского купания и еще 4 - для 
забора воды. Экстренными службами спланированы все необходимые мероприятия для 
обеспечения безопасности пришедших к водоемам жителей региона. 

И.о. председателя Правительства края отметил, что события начала года, связанные с 
пожарами в жилых домах и гибелью людей, требуют усиления внимания муниципальных 
образований и спасателей к этой теме. "В ближайшие дни прогнозируется значительное 
понижение температуры по всему краю. Это значит, что жители края будут интенсивно топить 
печи и включать обогреватели. Это повышает риск пожаров, поэтому нужно еще раз все 
разъяснительные и профилактические мероприятия провести", - сказал Виктор Томенко. 
Вадим Сизых отметил, что такая работа ведется: есть понимание, в каких территориях есть 
проблемы, где нужно усилить контроль. 

Министр социальной политики края Галина Пашинова отметила, что из-за 
неблагоприятных погодных условий особое внимание уделяется обеспечению безопасности в 
стационарах с постоянным проживанием людей. Всего в крае в домах-интернатах живут 7,5 
тысяч человек. Новогодние каникулы прошли там без чрезвычайных ситуаций. 

На совещании также обсудили подготовку к крупным событиям: Правительство края 
прорабатывает выставочную и инвестиционную программу Красноярского экономического 
форума. В конце января в Красноярске традиционно пройдет международный турнир по 
вольной борьбе среди мужчин и женщин серии Гран-при "Иван Ярыгин", в котором планируют 
принять участие борцы из 11 стран. Кроме того, красноярские спортсмены продолжают 
подготовку к Олимпийским играм в Пхёнчхане (Республика Корея), сейчас идут рейтинговые 
соревнования, по итогам которых, по предварительным оценкам, на места в сборной могут 
претендовать порядка 12-15 красноярцев. 

И.о. министра образования Красноярского края Светлана Маковская рассказала, что на 
этой неделе все дети в крае вышли с каникул и приступили к учебе. В крае начинается 
региональный этап предметных олимпиад - всего с 11 января до 22 февраля их будет 
проведено 24. Помимо этого, готовится двухдневная конференция, посвященная повышению 
качества образования. 



 

Отдел общественных связей Администрации города Дудинки http://gorod-dudinka.ru/novosti/obzory-smi 

 

5 

Зампредседателя Правительства - министр сельского хозяйства и торговли 
Леонид Шорохов рассказал о некоторых отраслевых итогах года. В частности, он отметил, что 
в 2017 году аграрии отгрузили за пределы края 455 тысяч тонн зерна - в 31 субъект РФ и за 
пределы страны. 

Министерство финансов в начале года открыло финансирование всех запланированных 
в бюджете статей расходов, исполнение идёт чётко по графику. 

«Красноярский край» 
 

Инвестиции в транспортный комплекс Красноярского края оцениваются в 1,5 трлн 
рублей  

Министр транспорта Красноярского края Константин Димитров утвердил транспортную 
стратегию развития региона до 2030 года. Документ опубликован на официальном портале 
правовой информации.  

Стратегия содержит несколько приоритетных направлений развития дорожно-
транспортной отрасли края. Это капитальный ремонт и строительство дорог, зимников и 
обходов, пешеходных переходов, расширение улично-дорожной сети, обновление парка 
общественного транспорта, развитие направления электромобилей. 

Предусмотрено строительство железнодорожных линий, развитие проекта «городской 
электрички» в Красноярске. В планах - продолжить строительство метро, отремонтировать 
аэропорты и взлетно-посадочные полосы в городах края. 

Общий размер инвестиций на реализацию стратегии оценивается в 1,5 трлн рублей. Уже 
подтверждено выделение 833 млрд, из которых 694 млрд – федеральные средства, 90,6 
млрд – краевые, 19 млрд - муниципальные, 29,4 млрд - частные инвестиции. 

Реализация транспортной стратегии планируется в два этапа: с 2017 по 2020 годы и с 
2021 по 2030 год. 

ДК 
 

6. СМИ О РОССИИ 
 

Число подписей в поддержку участия Путина в выборах превысило нужный минимум в 
2,4 раза 

Количество подписей граждан в поддержку участия Владимира Путина в выборах 
президента РФ составляет более 711 тыс. подписей, тем самым их число более чем в два 
раза превысило объем, необходимый для регистрации кандидата. 

"По состоянию на утро 15 января собрано 711 тыс. 456 подписей", - сообщил в 
понедельник ТАСС пресс-секретарь избирательного штаба Путина Андрей Кондрашов. По его 
словам, "сбор подписей пока продолжается, решение о его прекращении пока не принято". 

В субботу утром избирательный штаб Путина фиксировал более 538 тыс. подписей, 
собранных в поддержку кандидата. Как пояснял ТАСС Кондрашов, несмотря на то, что в 
Центризбирком возможно сдать не более 315 тыс. подписей, их сбор продолжается, 
"поскольку нельзя не дать россиянам возможность высказать свое отношение к Путину". Он 
также уточнял, что было принято решение дополнительно напечатать 20 тыс. подписных 
листов, которых хватит на еще 200 тыс. подписей. 

Путин принял решение участвовать в четвертых для себя президентских выборах в 
качестве самовыдвиженца. Для регистрации кандидатом ему необходимо собрать не менее 
300 тыс. подписей граждан, подписные листы и другие документы необходимо предоставить в 
ЦИК РФ не позднее 31 января. 

Как пояснила ранее ТАСС секретарь ЦИК Майя Гришина, самовыдвиженец может 
представить в Центризбирком не менее 300 тыс. и не более 315 тыс. подписей избирателей. 

У каждого кандидата ЦИК проверит по 60 тыс. подписей, напомнила она. Если в 
выбранных 60 тыс. подписей обнаруживается более 5% недействительных или 
недостоверных автографов, ЦИК проводит дополнительную проверку еще 30 тыс. подписей, 
добавила Гришина. 
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Выборы президента РФ пройдут 18 марта 2018 года. В полночь 12 января в кампании 
завершился период выдвижения кандидата. Два кандидата, выдвинутые парламентскими 
партиями (Владимир Жириновский от ЛДПР и Павел Грудинин от КПРФ), которым не надо 
было собирать подписи, уже зарегистрированы. Сбор автографов граждан ведут два 
самовыдвиженца (Владимир Путин и костромской депутат Владимир Михайлов) и кандидаты 
14 непарламентских партий, документы выдвиженцев еще четырех партий рассматриваются 
Центризбиркомом. 

ТАСС 
 

Глава ВЦИОМ: в России отсутствует "кровожадный запрос" на полную смену 
правительства   

Социологические исследования не выявили запроса россиян на смену правительства, 
более половины опрошенных считает, что в отставку следует отправлять лишь отдельных 
министров, сообщил глава ВЦИОМ Валерий Федоров.  

"Запроса на смену правительства особого нет. Но мы специально задавали этот вопрос. 
Было предложено три варианта ответа. Первый - "поменять правительство", второй - 
"поменять отдельных министров, но правительство в целом нет", третий - "вообще не менять 
правительство". Самый популярный ответ, больше 50% опрошенных, - отдельных министров 
поменять, а в целом правительство оставить прежним", - заявил В.Федоров в понедельник на 
пресс-конференции в Москве, отвечая на вопрос, проводились ли исследования на предмет 
запроса о смене правительства.  

"Тех, кто высказывается за смену правительства в целом, я сейчас точную цифру не 
помню, но по памяти это чуть меньше четверти опрошенных. Это те, кто считает, что 
правительство нужно поменять целиком. Так что какого-то особо кровожадного запроса 
выгнать всех министров сейчас и премьера и поменять, такого запроса нет", - сказал глава 
ВЦИОМ. 

 ИА "Финмаркет" 
 
Власти могут поднять НДФЛ до 15% после выборов     

В администрации президента и министерствах просчитывают увеличение расходов 
бюджета на образование, здравоохранение и инфраструктуру, пишут "Ведомости" со ссылкой 
на свои источники. Делается это по просьбе президента, но официального поручения не 
было.  

Поддерживают идею, в частности, помощник президента Андрей Белоусов, а также 
председатель ЦБ Эльвира Набиуллина, но последняя – при условии структурной реформы, 
отмечают собеседники "Ведомостей". Есть понимание, что расходы на человеческий капитал 
и инфраструктуру нужно увеличивать, говорит чиновник: "Главный вопрос – где деньги? Без 
них это просто лозунги". Обсуждаются варианты, рассказывают собеседники "Ведомостей": 
сокращение части расходов, увеличение налогов, смягчение бюджетной политики.  

Бюджетный маневр эксперты предлагали Владимиру Путину и накануне предыдущих 
президентских выборов, в 2011 г., в стратегии-2020: увеличить долю расходов на 
человеческий капитал и инфраструктуру, сократить – на оборону, безопасность и 
правоохранительную деятельность, напоминает газета. Провести маневр не удалось.  

В Минфине полагают, что ресурсы на здравоохранение и образование можно 
мобилизовать в бюджет за счет обеления экономики и увеличения адресности социальной 
поддержки. В Минэкономразвития тоже считают обеление одним из ключевых источников 
средств, знает федеральный чиновник, – но еще и структурные реформы, которые ускорят 
рост ВВП и дополнительных доходов бюджета.  

 Обсуждается и повышение налогов, например НДФЛ и акцизов на предметы роскоши, 
говорят два участника совещаний. А также софинансирование населением медицинских услуг 
– о такой возможности в прошлом году говорил и Путин. На совещаниях у президента 
обсуждалась ставка НДФЛ 15% с большим вычетом, чем сейчас, – по сути, это ступенчатая 
шкала, знает федеральный чиновник. И софинансирование, и прогрессивный подоходный 
налог неизбежно будут вводиться, но не в ближайшие годы, считают эксперты "Ведомостей". 
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В России при освобождении от НДФЛ беднейших (не более 45% средней зарплаты) 
слоев населения для сохранения доходов бюджета ставку пришлось бы повысить до 14,3%, 
следует из расчетов Экономической экспертной группы.  

 Еще один источник денег для маневра – повышение пенсионного возраста. Эти 
средства нужно направить на здравоохранение, поскольку пожилые люди – главные 
потребители медуслуг 

Опубликовано Финмаркет 
 
На минимум: ставки по ипотеке готовы упасть до 6 процентов 

Ставки по ипотеке достигли однозначных показателей и продолжают уверенно идти вниз. 
В 2017-м зафиксирован рекорд: средняя ставка на первичном рынке жилья уменьшилась до 
9,85 процента, и устойчивый тренд на понижение сохраняется. Теперь ставка, похоже, готова 
обновить минимумы. По прогнозам Минстроя, уже к 2022-му оформить ипотеку можно будет 
под 6 процентов годовых. О том, насколько реальны такие перспективы и для кого уже 
наступило светлое завтра, — в материале РИА Новости. 

По итогам 2017 года средняя ставка по рублевым ипотечным кредитам на первичном 
рынке достигла исторического минимума — 9,85 годовых. Кредиты на жилье за прошлый год 
получили почти миллион россиян на общую сумму 1,7 триллиона рублей — побит рекорд 
2014 года. 

Абсолютное большинство кредитов — рублевые. Привлекательность валютной ипотеки 
продолжает падать. Так, по данным ЦБ, в ноябре российские банки не выдали ни одного 
кредита в валюте на покупку жилья. 

Прогнозы Минстроя довольно оптимистичны: уже концу 2018-го ставка может дойти до 8 
процентов, а к 2022-му — до 6 процентов. Как пояснили в ведомстве, этому будет 
способствовать улучшение экономической ситуации, субсидирование ставок государством и 
самими застройщиками — за счет всевозможных скидок и акций. 

Снижение ставок по ипотечным, впрочем, как и по потребительским кредитам — прямое 
следствие монетарной политики Центрального банка. Реагируя на позитивные изменения в 
экономике, регулятор последовательно снижает ключевую ставку: сейчас она составляет 7,75 
процента годовых. Смягчать политику регулятору позволяет инфляция: в 2017-м — 2,5 
процента, более чем в полтора раза ниже целевого показателя (4 процента). 

На первый взгляд, условия для дальнейшего снижения ключевой ставки, за которой 
пойдут и ипотечные, вполне подходящие. 

Однако в Ассоциации региональных банков прогнозы Минстроя считают излишне 
смелыми, не вполне учитывающими подход Банка России. В частности, необходимость 
корректировки сверхнизкой инфляции к целевым показателям. Нынешние 2,5 процента — это 
искажение, которое регулятор намерен исправить до конца нынешнего года. 

Как не раз подчеркивали в ЦБ, в приоритете не просто разовое снижение инфляции, а ее 
закрепление на этом уровне на ближайшие годы. Позиция вполне понятная: целевой уровень 
должен приобрести устойчивость как в восприятии финансового сообщества, так и в глазах 
населения. 

В Банке России указывают: 6-7 процентов для ключевой ставки — это довольно 
оптимистично. Аналитики сомневаются, что ставки по ипотеке смогут устойчиво закрепиться в 
районе 6 процентов, по крайней мере, в среднесрочной перспективе 3-4 лет. 

Согласно программным документам ЦБ, ключевая ставка должна находиться в 
диапазоне 1,5-2,5 процентного пункта от целевой инфляции. То есть от 5,5 до 6,5 процента. 
Таким образом, средний показатель по ключевой ставке, причем не на ближайший год, а на 
перспективу, — 6 процентов. "При ключевой ставке 6 процентов ипотека не может быть такой 
же. Реальным выглядит уровень 7,5-8 процентов", — пояснил Олег Иванов, вице-президент 
Ассоциации региональных банков. 

По прогнозу аналитиков Бинбанка, к 2019 году ключевая ставка зафиксируется на уровне 
6,5 процента. Соответственно, ипотека будет больше на 1,5-2 процентного пункта — это та 
премия, которую получает банк за "длинные" ипотечные деньги. 

РИА Новости 
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Минтруд рекомендовал регионам принять дополнительные меры для повышения 
рождаемости 

Власти российских регионов должны принять собственные меры для повышения 
рождаемости в дополнение к действующим федеральным мерам; министерство труда и 
социальной защиты РФ уже направило губернаторам письма с соответствующими 
рекомендациями, сообщает во вторник газета "Известия". 

"О необходимости принять дополнительные меры по увеличению рождаемости сказано в 
проекте методических рекомендаций, подготовленных Минтрудом. Ведомство уже направило 
их в регионы (письмо за подписью первого замминистра Алексея Вовченко есть в 
распоряжении "Известий")", - отмечается в публикации. 

По данным издания, власти субъектов РФ, опираясь на эти рекомендации, должны 
определить плановые показатели до 2020 года "по повышению рождаемости, снижению 
смертности и миграционному приросту" и могут предложить свои дополнения в документ, 
после чего его направят на утверждение в правительство. 

Так, в проекте методических рекомендаций Минтруда говорится о дополнительных 
денежных выплатах (к примеру, о региональном материнском капитале), улучшении 
жилищных условий для семей, создании 12-часовых детских садов. Причем эти меры должны 
касаться всех семей, независимо от их доходов, уточняет газета, ссылаясь на текст 
документа. 

"Меры по повышению рождаемости должны носить стимулирующий характер и не 
подменяться мерами социальной защиты, предоставляемыми с учетом нуждаемости и 
адресности. Объем материальной поддержки и мер нематериального характера для семей с 
детьми должен быть значимым для потенциальных получателей", - отмечается в 
методических рекомендациях ведомства. 

В публикации говорится, что в пресс-службе министерства труда и соцзащиты РФ не 
смогли предоставить "Известиям" оперативных комментариев по этому вопросу. 

INTERFAX.RU 
 

Дети старше десяти лет смогут ездить в поездах без родителей 
Дети старше десяти лет уже в нынешнем году смогут самостоятельно путешествовать в 

поездах без родителей, сообщает во вторник "Российская газета" со ссылкой на генерального 
директора АО "Федеральная пассажирская компания" (ФПК) Петра Иванова. 

"К оказанию услуг сопровождения ребенка в пути готовится Федеральная пассажирская 
компания (ФПК, "дочка" РЖД), рассказал, отвечая на вопросы "Российской газеты", глава ФПК 
Петр Иванов. По прибытии на станцию назначения проводник должен будет передать 
ребенка доверенному лицу", - говорится в публикации. 

По данным издания, такая услуга может быть доступна уже в нынешнем году. 
"Мы сейчас изучаем опыт других перевозчиков по сопровождению", - приводит газета 

слова Иванова. 
Сейчас родители могут отправлять детей на отдых или соревнования организованными 

группами, а одного ребенка проводник в поезд не пустит ни при каких условиях. Зато на 
самолетах перевозку ребенка с сопровождением уже можно заказывать, и в этом вопросе 
железные дороги пока уступают воздушному транспорту, отмечает издание. 

INTERFAX.RU 
 

7. РАЗНОЕ 
 

Резня в школе: плоды великих реформ, крики об охране и «молчание о главном». 
Будут ли сделаны настоящие выводы? 

В пермской школе №127 произошла трагедия. В результате поножовщины, которую 
устроили в учебном заведении два молодых человека, с ранениями различной степени 
тяжести в больницы города попали 12 человек. Среди них сами молодые люди, 
преподаватель и ученики четвёртого класса. 
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К счастью, в результате устроенной резни никто не погиб. Но ужас ситуации в том, 
что всё это произошло в школе, напали на учеников младших классов, которые скорее всего 
пережили тяжёлый психологический шок и впоследствии им будет необходима помощь 
специалистов. Также по одной из версий, инцидент произошёл не случайно, а 
злоумышленники спланировали его заранее. 

В этой связи меня поразила реакция некоторых государственных служащих. Так, глава 
Перми Дмитрий Самойлов поручил своим подчинённым ужесточить меры безопасности в 
учебных учреждениях. Депутат законодательного собрания Пермского края Олег Постников 
выступил с заявлением, в котором просит сотрудников правоохранительных органов 
«максимально придирчиво» разобраться в организации охраны в школе №127. А 
уполномоченный по правам ребёнка Анна Кузнецова перед тем, как отправиться в Пермь, 
сделала заявление в социальной сети. 

«Как вооружённые парни оказались в школе, кто и почему не отреагировал на ситуацию 
вовремя, разберёмся на месте. Неужели, кроме десятилетних детей, некому было остановить 
хулиганов? А система профилактики, комиссии по делам несовершеннолетних и защите их 
прав? А охрана, в конце концов? Где это всё!!! У меня очень много вопросов. Вылетаю в 
Пермь», — оставила запись детский омбудсмен. 

 Как мы видим, мэр Перми, депутат заксобрания и детский омбудсмен говорят о 
школьной охране, притом, что и без них качеству безопасности в среднеобразовательном 
учреждении будут даны оценки сотрудниками правоохранительных органов в рамках 
расследования уголовного дела. А вот о чём не говорят государственные чиновники, так это о 
сущностных системных проблемах, из-за которых и происходят подобные инциденты. И речь 
идёт о воспитании наших детей. 

Дело в том, что у российских школ (в отличие от советских) уже давно отнята функция 
воспитания учащихся. Если кто не понимает, наши дети ходят в школы «получать услуги по 
образованию», а воспитывать их там никто не обязан. Более того, если в советское время 
статус преподавателя поддерживался на самом высоком уровне, то в современной России — 
педагог далеко не самая престижная профессия, а также не самая высокооплачиваемая. 

В сети интернет можно найти немало видеороликов на которых видно, как ученики 
откровенно издеваются на преподавателями в грубой форме, порой с рукоприкладством. 
Причём выкладывают всё это в сеть сами учащиеся, видимо как «предмет своей гордости». 

Как на всё это реагируют наши чиновники и законодатели? Вместо того, чтобы 
обратиться к историческому опыту нашей страны, в учебные учреждения внедряется институт 
«медиации», который предполагает урегулирование конфликтов между школьниками и 
учителями, по сути, уравнивая педагога и учащегося. Надо ли пояснять, что эта западная 
технология призвана окончательно разрушить традиционный для нашей страны авторитет 
преподавателя? 

С другой стороны в России последовательно внедряются западные ювенальные 
технологии, основа которых — запрет на воспитание собственных детей. Об этом могла бы 
сказать Анна Кузнецова, вместо стандартных заявлений по вопросам безопасности в школе. 

Лично мне приходилось сталкиваться со случаями, когда родители или законные 
представители в воспитательных целях отшлёпали распоясавшееся чадо, что в итоге 
становилось поводом для уголовного или административного преследования. Нельзя 
отшлёпать своего ребёнка за то, что тот решил положить нож в портфель и пойти с ним в 
школу — это наказуемо. Но в том-то и проблема: ребёнок, воспитанный (или точнее 
невоспитанный) в режиме безнаказанности, впоследствии может совершить любой поступок, 
даже не понимая о своей ответственности за содеянное. Просто потому, что в школу 
устранили от воспитания, а родители не могут воспитывать. Даже если речь идёт об устном 
внушении, ювенальщики трактуют его не иначе как «психологическое насилие». 

Почему об этих системных проблемах не говорит Анна Кузнецова? Она не знает о них 
или их как бы не существует? 

 Проблема в том, что всё это не только существует, но и цветёт махровым цветом. Пока 
в России на государственном уровне не будет решён вопрос о восстановлении 
воспитательной функции в школах и иных учебных заведениях, пока законодательно не будет 
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закреплено право родителей на воспитание и презумпция их невиновности, увы, подобные 
инциденты будут происходить чаще, а их последствия могут быть тяжелее. 

Именно эти проблемы должны обсуждать муниципальные чиновники, депутаты и 
омбудсмены. А с вопросами качества предоставляемых услуг по охране школ разберутся 
сотрудники правоохранительных органов. 

В завершении хочу привести пример из личного опыта. Я вырос и учился в советской 
школе, которую закончил в 1990 году. Никакой специальной охраны у нас не было. В фойе на 
вахте дежурили старшеклассники, которые следили за входной дверью, порядком в 
раздевалках и подавали вовремя звонки на начало уроков и перемен. Я сам нёс такие 
дежурства время от времени, и инцидентов «ужаснее» потерянных варежек или второй обуви 
не припомню. 

С тех пор прошло почти 30 лет, а жизнь в школах изменилась так, что оторопь берёт. 
Потому и хочется задать вопрос тем, у кого «очень много вопросов»: может дело всё-таки не 
в количестве охранников в школах? 

Regnum 
 

8. Курс валют 
 

По данным ЦБ РФ курс валют с 16.01.208 г. 
Валюта Курс (руб.) Изменения (руб.) 

USD 56,36  ▼ 0, 25 

EUR 68, 82 ▲ 0, 56 
 
9. Прогноз погоды 

 
По данным rp5.ru погода в г. Дудинке 
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